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《他把头埋在地铁站垃圾桶里什么意思？ 喝醉了！正吐呢！》后续——《他把头埋在地铁站垃圾桶里什么意思？ 喝醉了！正吐呢！》后续——

我就是那个抱着垃圾桶吐的小伙子
谢谢大家关心，我现在很好

昨日 9:07，严先生来电：6 月 22 日
快报登的《他把头埋在地铁站垃圾桶里
什么意思？ 喝醉了！正吐呢！》，我就
是那个吐的小伙子，我想感谢王先生，
想告诉他，我现在很好。

那天是一个小妹妹过生日，一时
高兴，喝得多了，当时喝的是杨梅酒，
喝的时候很甜，就像饮料一样，没想到
后劲这么足，我用一次性杯子喝了五
杯，后来又掺了娃娃鱼酒，又喝了两
杯，一共是七杯，喝完没醉，上了地铁
也没醉，坐到一半的时候就开始难受
想吐，我拼命忍着，到站了出来吐。

我都不知道自己是怎么回去的，据
住在一起的朋友说我是自己走回来的。

看了快报，又上网看了，才知道那
么多网友关心我。我吐的时候迷迷糊
糊中感觉到王先生给我拍背，递餐巾
纸，还问我要不要联系家人，我当时说
不要，我很感激他，想联系他，一是跟
他说声谢谢，还想跟他交个朋友，他真
的是满满的正能量。

我从河南来的，在杭州已经待六年
了。我现在身体没问题，状态也很好。

记者金洁洁核实：严广礼，网名叫
“广礼哥哥”，1991 年生，河南南阳人，
他那天喝醉酒把头埋在垃圾桶里吐的
照片，被王先生拍下后，经快报报道，
在网上走红，网友纷纷称他为“最有素
质的醉酒小哥”。

“见过太多喝醉酒的兄弟，张口就
吐，而他醉到无法用双手支撑住自己
的身体情况下，活生生把脸扎进垃圾
桶吐，烂醉之下还有这么高的素质，真
的很不容易”。

王先生感慨，要珍惜这样的兄弟，
以后少灌他酒！

喝起来甜甜的果子酒醉翻过很多人
杨梅酒和各种果子酒后劲为什么这么足？

杨梅酒、各种果子酿的酒、家里自酿的土酒，喝起来甜甜的，有些酒精度数也不高，却
喝翻过很多人。

我身边有几个酒量不错的朋友，平时喝白酒半斤没事，也曾经有过栽在杨梅酒上的
惨痛经历。

还有一个朋友说，他有次去乡下喝人家自酿的土酒，觉得甜甜的和醪糟一样，喝的时
候高兴，结果醉得不省人事。

昨天，他们总结经验，因为喝其他常见的酒，比如白酒啤酒红酒黄酒，心里都会有个
度，知道自己的量在哪里，控制得住，可是遇到杨梅酒、果子酒，土酒就没数了，加上甜丝
丝的口感很好，降低了防备心，容易喝快喝多。

杨梅酒和各种果子酒后劲为什么这么足？
这可能和发酵工艺有关。
正宗的发酵工艺，在时间、密封、温度上控制很严格，天然发酵过程会把糖分转化为

酒精，因此不需要额外添加糖分，而一般自己酿的酒做不到这些，所以需要添加糖分调节
口感，这样会出现杂醇，容易上头。

浙江工业职业技术学院黄酒学院院长胡普信说，自酿的酒通常不算烈，所以一开始
感觉没事，但是酒精被吸收到血管进入大脑要有段时间，过了一段时间，容易上头的特征
就表现出来了，这就是后劲足。

聚餐迟到主动喝酒
甜丝丝的杨梅酒连喝5杯

小严高中文化，现在做互联网运
营方面的工作。来杭州打拼多年，快
递员、司机、保安、送外卖⋯⋯都做过，
一天打几份工，不怕苦不嫌累，生活很
节俭，四年就存了十万，加上爸妈给一
点，在老家镇上买了房。

打拼多年，遇到过很多好心人，这
次的王先生就是一个，小严说：“我迷
迷糊糊感觉到有人给我拍背，递餐巾
纸，问我要不要给家人打电话，喝醉了
有人这么关心我，真的很感动。”

他说，那天自己是去参加一个老
同事女儿的生日聚餐，晚上约在武林
广场附近吃饭，可是自己迟到了一小
时，很不好意思，赶到后看到桌上有酒
杯，二话不说，主动自罚两杯。

那天大家喝的是杨梅烧酒，放了
冰糖，口感甜丝丝的，他感觉蛮好，“喝
饮料一样嘛。”

其实他平时酒量两瓶啤酒可以打
倒，喝白酒更是不行，结果那天，“甜丝
丝”的杨梅酒，一口半杯，连喝了 5 杯，
居然没有醉意，只觉得状态大勇，又凑
兴喝了2杯娃娃鱼养生酒。

边吃边喝，切了蛋糕聊了天，玩得
很高兴，整场口齿伶俐脑子清楚，要说
喝多连他自己都不信，于是谢绝了朋友
送他回家的建议，一个人坐地铁回去。

地铁上有好几次想吐了
硬是捂着嘴巴咽回去

他一个人走到武林门地铁站，买
票、过安检、上车都很正常，一路晃晃
悠悠坐到打铁关，突然不对了。

只觉得车子乱晃，空调一吹，头晕
得坐不直，肚子里翻江倒海想吐。

“我就想，车里那么多人，千万不
能吐在车里啊，多难看。”小严说，他屏
牢一口气，好几次想要吐，就用手捂住
嘴，硬是咽了回去。

一直忍到九堡客运中心站。
他几乎是爬出站的，看到一个垃

圾桶，一个箭步冲过去抱住，狂吐。
“看了照片才知道自己的头都埋

进去了。”他很不好意思嘿嘿笑了笑
说，当时实在太晕，手都没力气撑住垃
圾桶边，看起来就好像恨不得一头栽
进垃圾桶里去。

小严说，除了高中和同学稀里糊
涂喝醉过一次，工作以来他第一次醉
得这么厉害。“我都不知道是怎么回家
的。第二天，昏睡了一上午。”

“喝醉太难受了，也很危险，到处乱
吐的话又污染环境，我想提醒大家，不
管什么酒，口感再好，都不要贪杯哦。”

“广礼哥哥”劝大家“不管什么酒，口感再好都不要贪杯哦！”金洁洁摄

当初王先生拍下小严抱着垃圾桶狂吐


